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Der Artikel schent mäßig gut recherchiert. Was aber aus meiner Sicht schon stimmt ist
der Duktus des AR massiv an allen Ecken und Enden zu sparen. Nach meinem
Empfinden zu Recht und man erntet ja nun auch. Künftig kann man von höheren TV-
Geldern oder Transfereinnahm profitieren und auch langsam, organisch wieder
wachsen (Scouting, Kaderplanung, etc.). Aber umso dreister ist halt der Rausschmiss
von Borneköllner. Ich weiß, dass ich schon wieder damit anfange und es besser lassen
sollte. Aber die beiden haben genau dieses oberste Ziel eingehalten, sind sogar
aufgestiegen und bekommen dann von einem AR in die Fresse, dem die Eier fehlen zu
richtigen Entscheidungen und Vorgaben zu stehen.

Oehm, wie kommst du auf die Idee, dass wir als kuenftiger Zweitligist hoehere
Transfereinnahmen oder (relativ zu anderen Vereinen) hoehere TV-Gelder erwarten duerfen?
Wie kommst du weiter darauf, dass ein organisches Wachstum des Vereins von irgendeiner
Seite aus geplant ist? Gibt es dafuer Belege oder ist das nur ein naiver Traum? Ist es nicht
eigentlich so, dass jedes Jahr Zweite Liga uns in allen genannten Punkten zurueckwirft?
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